

LES ÉLUS ÉTUDIANTS

Les élus étudiants siègent dans les conseils de l'université et dans différentes commissions (section disciplinaire, aide sociale, hygiène et sécurité...) pour vous défendre et vous représenter. Ils participent activement aux décisions de l'université, alors n'hésitez pas à les rencontrer !

La Vice-Présidente Etudiant (VPE)



JULIETTE DOUÈRE EST ÉLUE VICE-PRÉSIDENTE ETUDIANT DE L'UVSQ

26 janvier 2023

Un étudiant peut se présenter aux élections pour représenter la population étudiante dans les divers conseils de l'université :

Au Conseil d'Administration (CA)

- » Les élus au collège étudiants et personnes bénéficiant de la formation continue

A la commission de la formation et de la vie universitaire (CFVU)

- » Les élus au collège usagers

A la commission recherche (CR)

- » Les élus au collège doctorants inscrits en formation initiale ou continue

Aux Conseils d'UFR et d'IUT

- » Les UFR et IUT

LES ASSOCIATIONS REPRÉSENTATIVES DES ÉTUDIANTS À L'UVSQ :

- » [Interassos UVSQ](#)
- » [L'UEY \(L'Union des Etudiant-e-s des Yvelines\)](#)
- » [L'UNI \(l'Union Nationale Inter-universitaire\)](#)